



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

HLM

Question écrite n° 49693

Texte de la question

M. Gerard Manuel attire l'attention de M. le ministre delegue au logement sur la situation des offices d'HLM. En effet, ceux-ci comme les OPAC sont confrontes a un certain nombre de difficultes. Les locataires de ces offices sont plus exposes que d'autres aux differences sociales. Il y a davantage de chomage, davantage de precarite chez ces locataires. Cela se traduit le plus souvent par des vacances de logement en hausse et par des impayes qui mettent en difficulte un certain nombre d'offices. Face a cette situation, il est important pour les logeurs sociaux de pouvoir assurer un minimum de mixite de ces logements. Or pour cela, le plafond des ressources est aujourd'hui nettement insuffisant. Il lui demande si, dans ces conditions, il n'envisage pas d'augmenter le niveau de plafond exige pour les nouveaux locataires.

Données clés

Auteur : [M. Manuel Gérard](#)

Circonscription : - RPR

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49693

Rubrique : Logement

Ministère interrogé : logement

Ministère attributaire : logement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 mars 1997, page 1299